

Nietzsche

La voluntad de poder

*Prólogo de
Dolores Castrillo Mirat*



18-10-2020

TEMA:

**ENSAYO SOBRE EL LIBRO
DE "LA VOLUNTAD DEL
PODER" DEL AUTOR
NIETZSCHE.**

NOMBRE DEL ALUMNO: MUSSOLINI MACNEALY PAZ.

NOMBRE DEL DOCENTE: MARÍN SAÚL PERAZA.

SEMESTRE: 3ER SEMESTRE PARCIAL: 2DO PARCIAL.

CARRERA: MEDICINA HUMANA.

MATERIA: BIOÉTICA Y NORMATIVIDAD.

Introducción.

En este ensayo hablaremos un poco sobre el libro que lleva por nombre “la voluntad del poder” en el capítulo 1, cabe mencionar que este ensayo no tratara en basarse en dar opiniones positivas o negativas, si no en hablar un poco sobre el pensar, más que nada el misterio que contrae esta escritura o este conocimiento, opiniones tanto del escritor como de las personas que de igual manera aportaros algunas cosas y más que nada se basara el ensayo en tratar de descubrir ese mensaje oculto; ese mensaje que va dirigido a diferentes tipos de personas incluyendo sus diferentes formas de comprender y de razonar las cosas. Por algunos testimonios recogidos en la correspondencia de Nietzsche, sabemos que ya hacia 1884 había concebido el proyecto de reunir el conjunto de sus impresiones filosóficas en una gran obra en prosa. Según escribe a Overbeck (7 de abril de 1884), se halla resueltamente decidido a consagrar los cinco próximos años de su vida a la elaboración de su filosofía, para la cual cuenta con Zarathustra a modo de «peristilo». Baste, pues, esta referencia para deshacer el equívoco frecuente, según el cual La voluntad de poder habría sido escrita por Nietzsche para divulgar en prosa inteligible su enigmático Zarathustra. Aunque resulta necesario suavizar un contraste tan violento, es preciso reconocer que La voluntad de poder constituye la exposición más elaborada, detallada y completa de la filosofía de Nietzsche. Los sucesivos proyectos, esbozos y reordenaciones que confeccionó para esta obra, y los comentarios con que alude a ella en sus cartas, testimonian la importancia que el propio Nietzsche le atribuía. No obstante la obra quedó inacabada y la publicación, un año después de su muerte (1901), solo fue posible a base de recomponer fragmentos y elaboraciones discontinuas, tomando como base los planos trazados por el propio Nietzsche, en especial el de 1887. Tarea que debemos agradecer a su hermana Elisabeth. Aun cuando esta manejara los papeles de su hermano sin el debido escrúpulo y mal entendiendo a veces su pensamiento.

Desarrollo.

Todos los grandes temas de la filosofía de Nietzsche, el nihilismo, la crítica de la metafísica, la religión y la moral, la doctrina del Eterno Retorno y la Transmutación de los Valores, se dan cita en esta gran obra, cuyo nudo argumental Lo constituye precisamente el estudio de la Voluntad de Poder, a la que dedica el libro III. Su título, «Fundamentos de una nueva valoración», apunta en un doble sentido. En primer lugar nos proporciona una aproximación al concepto de Voluntad de Poder: es el principio a partir del cual se determinan los valores. En segundo lugar sugiere la necesidad de una nueva valoración, ya que... un fantasma recorre Europa: el nihilismo.

Se dice que el nihilismo está ante la puerta: ¿de dónde nos llega este, el más inquietante de todos los huéspedes? Punto de partida: es un error señalar como causas del nihilismo las «crisis sociales», la «degeneración fisiológica», incluso la corrupción. Se trata de la época más honrada y compasiva. La miseria, la miseria espiritual, corporal e intelectual, no tienen en sí toda la capacidad necesaria para producir el nihilismo (o sea, el rechazo radical del valor, el sentido, el deseo). Estas necesidades siguen permitiendo interpretaciones diferentes. Sin embargo, en una interpretación muy determinada, el cristiano moral, se asienta el nihilismo.

- Las grandes cosas exigen que no las mencionemos o que nos refiramos a ellas con grandeza: con grandeza quiere decir cínicamente y con inocencia.

- Nietzsche.

Nihilismo como consecuencia de la forma en que se han interpretado hasta ahora los valores de la existencia.

¿Qué significa el nihilismo?: Que los valores supremos pierden validez. Falta la meta; falta la respuesta al «por qué».

El nihilismo radical es el convencimiento de la insostenibilidad de la existencia, cuando se trata de los valores más altos que se reconocen, añadiendo a esto la comprensión de que no tenemos el menor derecho a plantear un más allá o un en-sí de las cosas que sea «divino», que sea moral viva.

También este libro menciona que el nihilismo, como estado psicológico, surgirá primera mente, cuando hayamos buscado un «sentido» a cualquier suceso que no lo tenga, de manera que el que busca acaba perdiendo el ánimo.

Surge, en segundo lugar, el nihilismo como estado psicológico, cuando se ha aplicado una totalidad, una sistematización, incluso una organización en todo suceder y bajo todo suceder, de manera que en una representación total de una forma suprema de dominio y gobierno se deleite el alma sedienta de admiración y gloria (si se trata del alma de un lónico, bastarán aquella consecuencia absoluta y una dialéctica de lo real para consiliario todo...).

«El bien de la totalidad requiere la entrega del individuo»... ¡Pero hay que darse cuenta de que un existe tal totalidad! En el fondo, el hombre ha perdido la creencia en su valor, cuando a través de él no actúa un todo finitamente precioso: es decir, ha concebido un todo semejante para poder creer en su propio valor.

De igual manera en una parte del libro dedicado a lo que es la virtud dice que la virtud es tan inquebrantable, porque la avidez, el deseo de dominar, la pereza, la simplicidad, el amor,..., tienen siempre un interés en su causa.

Las virtudes son tan peligrosas como los vicios, siempre que nos dominen como autoridad y ley y no sean engendradas por nosotros mismos, como sería lo justo, a manera de necesidades personales y como condición de nuestra existencia y de nuestro desarrollo, conocida y reconocida por nosotros, independientemente de si otros se desarrollan en nuestras mismas condiciones. Esta afirmación del peligro que entrañan las virtudes entendidas objetivamente, impersonalmente, puede

aplicarse también a la modestia: ante la misma, sucumben los espíritus más escogidos. La moralidad de la modestia resulta el peor afeminamiento para tales almas, para las cuales solo tiene sentido endurecerse de vez en cuando.

- La virtud resulta un vicio más costoso: y lo seguirá siendo.

- Nietzsche.

Conclusión.

Durante este pequeño ensayo pudimos ver la forma de pensar de Nietzsche sobre muchas cosas especial mente en este ensayo se habló un poco del nihilismo y de la virtud, que al parecer son dos puntos muy importantes en la manera en la que este filósofo hablo y se expresó, aunque su libro en donde el expresaba todo sus pensamientos fue publicado después de que el falleciera, varios lectores como su hermano de este gran autor interpreto de una manera errónea, la forma de pensar de Nietzsche, pero aun así no le quito lo interesante e importante a los temas que el gran filósofo Nietzsche por decirlo así expreso.